



Les élèves de 4e A du collège Jean-Moulin de Saint-Jacques-de-la-Lande présentent fièrement leur livre d'art sur le collège, aux éditions Lendroit. | Ouest-France.

Les élèves des classes de 4e du collège Jean-Moulin de Saint-Jacques-de-la-Lande ont réalisé un livre d'art qui a pour thématique leur établissement scolaire.

Cet endroit où est le titre du livre conçu et réalisé par les élèves des classes de 4e du collège Jean-Moulin. Il était présenté mercredi 24 juin par les éditions Lendroit, place du Colombier, à Rennes.

« Les élèves se sont engagés dans un projet artistique sur leur cadre de vie, le collège, pour le réinventer et se l'approprier. Six lieux ont été sélectionnés : le hall, l'escalier, le CDI, l'infirmerie, la passerelle et le potager. Des croquis, des dessins et des installations éphémères ont été réalisés en s'inspirant de l'art contemporain. Le photographe Pierre de Vallombreuse est ensuite intervenu comme conseiller. Un éditeur et un graphiste ont ensuite contribué à la maquette », explique Pascale Roblin, professeur d'arts plastiques.

